

ORLÉANS A PRIS UNE NOUVELLE DIMENSION DEPUIS TROIS ANS !

Groupe de la Majorité municipale

Cela fait trois ans que vous nous avez fait confiance sur la base d'un projet ambitieux pour la ville d'Orléans. Malgré une année d'exercice municipal très largement perturbée par la pandémie de Covid, nous n'avons pas chômé. Un nombre impressionnant d'actions ont été engagées dans tous les domaines, qu'il s'agisse de la santé, de la sécurité, ou encore de la protection de l'environnement. Orléans est en train de prendre une nouvelle dimension, et une place majeure parmi les grandes villes françaises qui comptent.

En seulement trois ans, trois engagements d'envergure sont d'ores et déjà devenus réalité ou sont en cours de réalisation : la transformation de l'hôpital en centre hospitalier universitaire (CHU), bien sûr, avec la création d'une faculté de médecine. C'est à la fois une anomalie et une injustice qui sont maintenant réparées puisque nous étions la seule capitale régionale de France dépourvue d'un CHU. À terme, le fait de former des médecins à Orléans nous permettra de répondre à la problématique de la désertification médicale dont nous mesurons chaque jour à quel point elle est centrale pour nous.

La création d'un deuxième campus universitaire sur le site de l'ancien hôpital Porte-Madeleine est une avancée considérable également. Orléans avait une belle université. Elle devient une ville universitaire.

4 200 étudiants en droit-économie-gestion vont venir y étudier, tandis que les premières promotions des quatre grandes écoles – ISC Paris, Excellia, ESTP (École supérieure des travaux publics), AgroParitech – font leur rentrée progressivement. Entre 2017 et 2027, le nombre d'étudiants accueillis dans notre ville va passer de 17 000 à 27 000. Il s'agit de la plus forte hausse en France.

L'ouverture de CO'Met signe aussi un changement de division dans l'accueil des grandes compétitions sportives nationales et désormais internationales. Les spectacles, les concerts, les conférences et les salons peuvent avoir lieu également dans l'un des trois équipements – Arena, parc des expos, palais des congrès – dans des conditions tout à fait optimales.

Au-delà de ces réussites qui propulsent notre ville sur le devant de la scène, notre mobilisation sur l'ensemble des questions liées à la proximité est restée très forte : sécurité, propreté, entretien de la ville, vie dans chaque quartier, nous savons combien ces sujets sont importants au quotidien. Et nous savons qu'il faut, chaque jour, rester vigilant. À votre écoute, nous mesurons aussi les points qu'il faut améliorer.

Vous le voyez, toute l'équipe municipale « Les Orléanais au cœur » est totalement mobilisée pour votre bien-être, l'avenir de nos enfants et la réussite d'Orléans.